

## LE REPAS DU CCAS

C'est par une belle journée d'automne que nous avons accueilli nos anciens pour un très agréable moment de convivialité dans un décor aux couleurs de la saison.

Nous avons partagé un délicieux et très copieux repas avec nos 46 convives. Les papilles de chacun ont été comblées par Charles Bérard, traiteur à La Pacaudière, avec le concours traditionnel des chasseurs de la Société Communale qui nous ont régalé cette année avec du chevreuil.

Florence et Jean-Pierre ont rythmé chaleureusement cet après-midi et Robert nous a enchanté avec une vieille chanson, interprétée de mémoire. Encore un grand bravo à lui, ainsi qu'à tous ceux qui ont donné de la voix pour le plaisir de tous.

N'oublions pas les enfants de l'école qui nous ont offert de beaux menus décorés par leurs soins. Ainsi que les bénévoles du CCAS, œuvrant pour que la journée se déroule dans les meilleures conditions.

Nous vous donnons rendez-vous le dimanche 26 octobre 2025, en souhaitant vous accueillir toujours plus nombreux pour ce moment de retrouvailles et de partage.

Les membres du CCAS vous présente leurs meilleurs vœux.

